



León J4 : dans les entrailles de la Terre

La cueva de Valpoquero

publié le 26/05/2025

C'est de nouveau une très belle découverte qu'a pu faire la délégation française, accompagnée dans la joie par les hôtes espagnols

La Cueva de Valporquero, située à 50 km de León, est une véritable cathédrale de pierre. La grotte est organisée en grandes salles peuplées de stalactites et de stalagmites et animées par le bruit des cascades et des ruisseaux : l'imagination est sans limite tant les formes fantasmagoriques sont nombreuses. C'est l'une des grottes les plus importantes d'Espagne.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.